

令和7年度 運動会

6月7日（土）に運動会が開催されました。この日まで、テーマ「あきらめないで 自分に勝とう！」の下、全 幼児児童生徒で力を合わせて練習を頑張ってきました。今年度は、総練習は雨のため室内で行い、当日も全校リ レーの途中で雨が降り出してしまい、閉会式のみ室内で行いましたが、競技は全てグラウンドで行うことができました。たくさんの声援を受けながら、仲間と心をひとつにして、精一杯頑張りました。

乳幼児相談室

「ひよこちゃんのおさんぽ」



幼稚部

「かけっこ」



個人競技「みんな大好き」



表現「いろいろたんけんたい」



親子競技「はやくみつけてね」



小学部

「徒競走」



団体競技「つみつみマイクラフト」



表現「ダンスホール」



中学部

「エール交換」



「短距離走」



団体競技「旭轟 4 種競技 2025 ~続・強者を超えていけ！~」



小・中学部 綱引き



初めて小・中学部合同での綱引きを行いました。

結果は2－0で紅組の勝ちでした！

全校紅白リレー



今年は2年連続で紅組が優勝となりました！

おめでとうございます！

